## **NOTICIAS**

## Visita a la Provincia de Estados Unidos



"Porque yo conozco muy bien los planes que tengo proyectados sobre ustedes —oráculo del Señor—: son planes de prosperidad y no de desgracia, para asegurarles un porvenir y una esperanza." Jer. 29, 11

"El individualismo posmoderno y globalizado favorece un estilo de vida que debilita el desarrollo y la estabilidad de los vínculos entre las personas, y que desnaturaliza los vínculos familiares. La acción pastoral debe mostrar mejor todavía que la relación con nuestro Padre exige y alienta una comunión que sane, promueva y afiance los vínculos interpersonales. Mientras en el mundo, especialmente en algunos países, reaparecen diversas formas de guerras y enfrentamientos, los cristianos insistimos en nuestra propuesta de reconocer al otro, de sanar las heridas, de construir puentes, de estrechar lazos y de ayudarnos «mutuamente a llevar las cargas» (Ga 6,2)." EG 67

La H. Monica Joseph RJM, Superiora general, acompañada de la H. Alejandra Diaz RJM, Consejera responsable de América, visitó la Provincia de Estados Unidos del 15 de julio al 1 de septiembre de 2017.

Justo antes de salir de la Casa general hacia USA, el 13 de julio, murió en esta casa nuestra querida M. Cecilia Gaudette RJM, a la edad de 115 años. Proveniente de la Provincia de Estados Unidos, la hemos sentido presente y acompañándonos durante la Visita, al igual que a la hna. Isa Sola RJM en Haití. ¡Damos gracias por su consagración en Jesús-María y por sus vidas entregadas!

La visita a la Provincia ha sido una experiencia de alegría, fraternidad y comunión. Hemos estado en cada una de las comunidades, hemos compartido la vida y la misión.

La Provincia fue fundada en el año 1877, cuando Religiosas de Jesús-María provenientes de Canadá, llegaron a Estados Unidos y se ubicaron en Fall River, Massachusetts.

### La Provincia está presente

- en USA: California, Maryland,
   District of Columbia, Massachusetts,
   New Hampshire, New York, and
   Rhode Island.
- en Haiti: Gros Morne, Jean Rabel y
   Port au Prince. Este año celebramos
   20 años de nuestra llegada a este País.



En la actualidad, hay 71 religiosas, todas de votos perpetuos, y 1 novicia haitiana, que se encuentra en el Noviciado de América, en México DF.

En la Provincia hay 13 comunidades: En Estados Unidos, 2 en el Oeste (California) y 9 en el Este, están distantes unas de otras debido a las extensiones de este País.

En Haití, hay 2 comunidades, también distantes entre sí, sobre todo por el estado de los caminos y las características del país.

El Gobierno provincial, nombrado el 31 de julio de 2014 por un periodo de 4 años, está formado por las siguientes religiosas: Superiora provincial: Hna. Margaret Perron RJM - Consejeras: Hna. Rose Mary Mangan RJM (remplazante de la Provincial), Hna. Rita Ricker RJM y Hna. Anne Magner, consejera ecónoma.

#### Misión apostólica en:

#### **Estados Unidos:**

2 Obras apostólicas: Escuela Thévenet Montessori (Highland Mills) y la Residencia Juana de Arco (San Diego).

Compartimos la misión en Washington Middle School, desde su fundación, junto con otras dos Instituciones: "Society of the Holy Child Jesus" y "National Council of Negro Women".

Estamos comprometidas en la formación de catequistas a nivel diocesano, la dirección de escuelas, "capellanía" de hospitales, acompañamiento espiritual, enfermerías, catequesis, ministros de la Eucaristía, tareas pastorales, servicios sociales en comedores, con personas de la calle, minusválidos, enseñanza del inglés a inmigrantes, etc.

Las religiosas mayores llevan adelante la importante misión de rezar por la Congregación.

#### Haití:

Trabajamos en el campo de la educación. Estamos comprometidas en temas de alimentación, empoderamiento de la mujer, talleres de arte, agro-forestación, programas de formación, ayuda médica, acompañamiento de los voluntarios de distintas partes del mundo que van a prestar ayuda en este País, etc.

En Puerto Príncipe, laicos de la AFJM continúan llevando el Taller de prótesis. El grupo de AFJM está muy vivo y sigue manteniendo sus encuentros y su misión.

Nuestra participación en **UNANIMA** ha sido liderada por las religiosas de la Provincia de USA. Actualmente apoyan a la hermana que ha asumido esta responsabilidad a nivel de nuestra Congregación, y que pertenece a la Provincia de Canadá.

Quest Volunteers tiene gran importancia en la Provincia. Acoge y forma a muchos laicos de diferentes edades preparándolos para la misión.

Pudimos encontrarnos con los grupos de la **AFJM** de New York y de Puerto Príncipe. Compartimos con ellos una oración y su misión.

A partir de **algunas imágenes**, intentaremos compartir algunos aspectos de su vida y misión.



























# iSean por siempre alabados Jesús y María!